

6. Januar 1968

Liebe Margret, liebe Fee,

da wir heute total eingeschneit sind und ich Angst habe, mit meinen Sommerreifen stecken zu bleiben, riskiere ich es, Euch das Cahier Baumeister und die Fotos per Brief zu schicken. Leider konnte ich Margret auf keinem der Fotos entdecken. Aber die fröhliche Runde um Arndt zeigt deutlich die n^ete Geburtstagsatmosphäre.

Danach gab es 500 Briefe zu schreiben, die meisten hat Will selbst erledigt, da ich mit Ostpaketen beschäftigt war. Langsam wird es mit der Schreiberei besser und wir können uns wieder des Lebens freuen.

Hoffentlich geht es Euch allen gut?? Alles Liebe für das angefangene Jahr. Bleibt gesund. Schön wäre ein Wiedersehen in nicht allzu ferner Zukunft. - Will hält heute Winterschlaf, d.h. er hat sich mit vielen Büchern und Zeitungen in sein Bett zurückgezogen. Deshalb muß ich Euch von ihm grüßen.

Herzlichst! Elise Arminie